



Tauberbischofsheim - Wertheim

Tauberbischofsheim – Wertheim - Main-Tauber-Kreis / Neckar-Odenwald / Großraum Würzburg



Karateka aus der ganzen Welt kamen zum Lehrgang mit Großmeister Katsutoshi Shiina und Karatemeisterin Yuko Hirayama nach Wertheim.

BILD: SCHLATT

Kampfkunst auf höchstem Niveau demonstriert

Karate: Lehrgang mit Großmeister Katsutoshi Shiina und Karatemeisterin Yuko Hirayama

Wertheim/Tauberbischofsheim. Nach der großen Pause wurden wieder Kampfkünstler aus aller Welt ins Taubertal gerufen. Und wenn Großmeister Katsutoshi Shiina und Karatemeisterin Yuko Hirayama in der Taubermetropole Wertheim ihr geballtes Wissen weitergeben, steht die Karatewelt still.

Unterteilt in drei Leistungsgruppen Kinder, Unterstufe und Oberstufe erfolgte der Unterricht von morgens 10 Uhr beginnend bis abends um 18.30 Uhr. Zu lernen gab es erwartungsgemäß viel, weshalb

neben Kämpfern und Kämpferinnen aus dem gesamten Bundesgebiet auch Gäste aus den USA, Canada, Türkei, Österreich, Frankreich und der Schweiz anreisten und niemand wurde enttäuscht.

Kommendes Wochenende findet der Lehrgang in Tauberbischofsheim in der großen Hallen am Wört statt. Eingeladen sind auch hier alle Karatefans ungeachtet der Verbands- oder der Vereinszugehörigkeit.

Sämtliche Trainingseinheiten sind für Zuschauer auch hier kosten-

los und können so von jedermann genutzt werden, um einen richtigen Eindruck von der japanischen Kampfkunst zu bekommen. Interessenten können sich dann gerne bei der Karateabteilung des TSV Tauberbischofsheim zum regelmäßigen Training anmelden. *sake*

i Interessenten am Karatesport in allen Altersklassen finden Informationen unter www.karate-tbb.de oder telefonisch unter 09341-897635. Anfängertraining jederzeit möglich.

